

避難訓練(地震・津波)

5月26日(水)、地震・津波に備えた避難訓練を実施しました。揺れが収まるまで各自安全を確保した後、学校前に速やかに集合。その後、津波の警報が出た想定で学校の4階に避難しました。無言で整然と移動できたのは立派です。

終了後の感想発表で、3年生の原田名刀さんは「みんな安全に避難することができてよかった。本当に起きた場合でも、このように冷静に行動したい」と振り返

りました。今後も、各種訓練を行っていく予定です。



集合し、人数確認

花の苗植え(環境課)

環境課の皆さんが花の苗植え活動を行いました。景林園班とプランター班に分かれ、景林園班は、花壇に苗を植え、プランター班はプランターに植えた苗を職員玄関前やロータリーの周囲に配置しました。花はベゴニア、マリーゴールド、日々草等です。生徒は花の配色を自分たちで工夫し協力して植えていました。

今後は、平日は各学級、土日は部活で分担して水やりをしていきます。一中にご来校の際は、是非、ご覧ください。



土を耕し



配色を考え

衣替え集会(生活課)

生活課による「衣替え集会」が行われました。6月1日からの衣替え完全移行に伴い、ルールについて生活課課員がよい例、ふさわしくない例などのモデルを示しました。その後、どういうことに気を付ければよいかを考える場をもちました。

佐藤陽仁さん(3年)は「ルールを再確認するよい機会となった。しっかり守って学校生活を過ごしたい」と感想発表。

今後、真夏日がやってくれば、クールビズ登校等も考えています。暑い季節をさわやかに過ごしましょう。



服装を例示